

園長より

今年も早々に1ヶ月が過ぎました。時間の経過が早いと思うのは大人ばかりで、子どもたちは寒さに負けず、毎日楽しそうに戸外を駆け回っています。

コロナ禍も丸3年が過ぎようとする中、岸田文雄首相が新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けを、今春には「5類」に引き下げると表明しました。季節性インフルエンザと同じ「5類」への引き下げにより、マスク着用や生活、活動の変化等が予想されます。

しかしながら、保育園は子どもたちが集団で過ごす施設です。感染対策は大切なことですので引き続き行っていきたく思います。ただ、マスクの着用に関しましては、状況を見ながらの対応と考えております。保護者の皆様へは適期になりましたらお知らせ致します。まだまだ不透明な点も多いかと思いますがご理解のほどよろしくお願い致します。

園長 中岡 康一郎

2月の行事予定

13日(月)～17日(金)

保育参観

各教室案内

- ★体育教室：7・14・21日(火) *
そう・きりん組
- ★英語教室：1・8・15・22日(水)
*そう・きりん組
- ★サッカー教室：17日(金) *5歳児

◆今後の予定◆

- 3月9日(木) お別れ会
- 3月19日(日) 卒園式

保健だより

寒くて乾燥した日が続いています。

ぷるぷるとしている子供の肌は、一見水分をたっぷり含んだみずみずしい肌と思われがちです。しかし子供の肌は大人よりもバリア機能が低く、外部刺激に敏感です。特に乾燥が激しい時期になると皮膚がかさついたり白く粉を吹いたりしがちです。

日常的なケアをして乾燥から子供の肌を守っていきましょう。

お肌のケア3ポイント

- ① 保湿：お風呂上りは保湿剤で保湿を。肌に湿り気があるうちに使うと、角質層に水分が閉じ込められるので効果的です。
- ② 清潔を保つ：お風呂ではごしごし洗わず石鹸を泡立てて優しく洗いましょう。
- ③ 衣類は肌触りの良いものを：直接肌に触れる衣類は刺激の少ない綿素材がおすすめです。

看護師 佐久間祐子

ひよこ組



お外やお部屋で、毎日楽しく過ごしているよ～♪

保育士
富永 千春

いす組



なりきりキッズたち！
お母さん、プログラマー
カメラマン、保育士さん
野球選手、コックさん



松川号
出発進行！

保育士 松川 佳代

うさぎ組

食事の様子を紹介します！！
～パート2～



室内遊び♪

もう怖くないもん～！

保育士
徳山 穂香